



Martes, 3 de enero de 2023

Asturias registró hasta noviembre un 30,6% más de turistas que en 2021

- El incremento de las pernoctaciones alcanzó el 23,4%
- El Principado superó los datos de 2019, hasta ahora los mejores de la serie histórica
- El turismo internacional registró más de 960.000 estancias
- La viceconsejera Graciela Blanco destaca el potencial del sector gracias a la llegada del Ave y el aumento de conexiones aéreas

Los establecimientos turísticos asturianos alojaron entre enero y noviembre del pasado año a un total de 2.310.342 personas que generaron 5.891.772 estancias, según los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Estas cifras representan un crecimiento interanual del 30,6% en turistas y del 23,4% en pernoctaciones, y mejoran los máximos de la serie histórica para ambos parámetros, registrados en el año 2019. Los crecimientos sobre el acumulado a noviembre de 2019 son de del 3% en turistas y del 6,5% en pernoctaciones.

Por su parte, a falta de los datos de diciembre, el turismo internacional ha registrado nuevos máximos en 2022, con 446.580 turistas y 960.205 pernoctaciones. El crecimiento en turistas es del 129% respecto a 2021 y del 10,9% en relación con el máximo registrado en 2019. En pernoctaciones, los incrementos alcanzan el 126% sobre 2021 y el 14,5% respecto al año 2019.

La viceconsejera de Turismo, Graciela Blanco, ha destacado que “Asturias cierra 2022 con cifras de récord en turistas y pernoctaciones como anticipábamos a principios de año” y se ha mostrado convencida de que “las nuevas conexiones aéreas y la llegada del Ave van a permitir un nuevo impulso a nuestro sector turístico”. Blanco también ha señalado que en enero se pondrán en marcha acciones promocionales para generar expectación respecto a estos hitos, como la campaña exterior que anima a visitar Asturias y que podrá verse desde mañana en la estación de Atocha en Madrid.